

生徒会総会 校長あいさつ

平成30年2月21日（水）

本日の生徒会総会は、今年度の生徒会活動を振り返り、成果と課題を明らかにするとともに、次年度からの活動をどのように改善すればいいのかを全校生で共有するために開かれています。皆さん一人一人が生徒会の主役です。自分が都路中学校のために何ができるのか、自分は都路中学校のために何をすべきかを考える機会にしてください。

全校生が集まっている良い機会ですので、来年度にむけて、現在先生方で検討している、朝と昼の時間の再編計画についてお話しします。

都路中生の総合的な学力を高めるとともに、皆さんの自主的活動の時間を確保するために、朝や昼の時間の活動内容を再編成します。

朝の10分間をモーニングタイムと名付け、各教科の基礎的な学習（復習）や読書を行うようにします。昼の15分間ですが、週2日はスパイラルタイムとして、全校熟議（グループ・ディスカッション）や書くトレ（短作文トレーニング）などを行います。また、週1日は、ブックタイム（読書に関する活動）や各教科担当の先生との学習相談などを計画しています。残りの2日間は、生徒会活動を皆さんが自主的に行うとともに、各自が自由に使える日とします。また、ALTの先生の英語教室を開く予定です。

その他、都路中では、各教科の授業や総合的な学習の時間を改善するとともに、皆さんの家庭での学習を充実させていくことが課題となっています。したがって、今後は、学習オリエンテーションや学習ガイダンスを通して、学習や生活を改善する力、すなわち「自己マネジメント力」を皆さんに身に付けてほしいと考えています。「自己マネジメント力」を育むことができれば、皆さんの可能性は大きく広がっていくものと期待しています。

この後の生徒会総会が、実りあるものとなるようお願いします。